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会長の時間 会  長   二 見 義 光

先週は、箱根湯本の河鹿荘において移動例会と会長幹
事慰労会でしたが、多くの会員と春日会の皆様にご参加
していただきありがとうございました。お礼を申し上げ
ます。笠間前会長、露木前幹事、一年間、大変お疲れ様
でした。
７月８日の火曜日に、細谷幹事と綾瀬ロータリークラ

ブの生駒会長、渡井幹事と一緒に、名誉会員である綾瀬
市長　笠間城治郎様に表敬訪問に行ってまいりました。
前回も少しお話をさせていただきましたが、コスモス例
会の出席や卓話のお願いをしてまいりました。
そして、７月 10 日の木曜日には、７月 11 日から７

月 20 日の 10 日間夏の交通事故防止運動の一環として行
われた綾瀬市交通安全対策協議会主催の交通安全キャン
ペーンに細谷幹事と行ってまいりました。６月末日の綾
瀬市内の交通事故状況は、発生件数 143 件、死者数が２
名とのことでした。市内では前年比で減少しているもの
の大和署管内では増加しているそうです。
７月 15 日の火曜日には、名誉会員である海上自衛隊第

４航空群司令　海将補森田義和様に細谷幹事と綾瀬ロー
タリークラブの生駒会長、渡井幹事と表敬訪問に行って
まいりました。森田群司令におかれましては、熱心に地
域との融和や交流を考えられており、当ロータリークラ
ブとしても協力をしていきたいと思いました。また、記
念行事への参加や卓話のお願いをしてまいりましたとこ
ろ快くお受けいただきました。

幹事報告 幹  事  細 谷 浩 之

◆ 米山学友会主催「クリーンキャンペーン」に豊島良次 ク

ラブ財団委員長が出席致します。。
◆ 「地区 奉仕プロジェクトセミナー」に二見義光会長、
細谷浩之幹事が出席致します。

◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北西ロータリークラブ
８月７日（木）から例会場が下記の通り変更となります。
　　　場　所　湘南クリスタルホテル
　　　住　所　〒251-0055　藤沢市南藤沢14－１
　　　ＴＥＬ　0466－28－2111
８月14日（木） → 休会

・寒川ロータリークラブ
７月21日（月） → 休会
８月11日（月） → 休会

■出席委員会 笠間正二郎   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
7/2 1039 22 22 19 86.36% 2 95.45% 1 100%
7/9 1040 22 22 17 77.27% 0 77.27%
7/16 1041 22 22 18 81.81％
M.U. 笠 間 　 昇（Ｅ・クラブ）
事前M.U. 澁 谷 敏 夫（綾瀬ＲＣ）

■国際・財団委員会 豊 島 良 次   委員長

いよいよ二見年度がスタート
しました。今年度も私なりの
目標を持って、我がクラブの
一員とし、まずベネファクター
恒久基金に1,000ドルの寄付を
させていただきました。

■ゴルフコンペについて 鈴 木 光 雄   会員

地区大会記念親睦ゴルフコンペが行われます。多数の参
加をお願い致します。

日　時　９月８日（月）
場　所　茅ヶ崎・湘南カントリークラブ



いように、注意を払います。
３. プログラムについては、担当
者と綿密に打ち合わせいたし
ます。会員卓話はコンプライ
アンスをテーマにした卓話を
会員に依頼します。

４. 楽しい親睦を担当者と共に心
がけます。

５. 増強が成果をあげられるように、クラブ環境作りに努
めます。

以上、会員皆様のご協力をお願いいたします。

○奉仕活動委員会
１. ドリームプレイウッズの支援活動。
ボランティアの方との交流 ( 声
を聴く )

２. コスモス例会の開催。
　　－マンネリ化していないか？
３. 地域協力事業に支援参加する。
緑化フェア、ナイトウォークラリー

４. 姉妹クラブとの交流事業の計
画をする。－重要課題
13～14年度締結、当初の目的は達成できたがこれか

らが大切。
　　長く交流を続けるための方策
　　①綾瀬春日ＲＣの意向　②桃園百齢ＲＣの意向

　新世代育成・地域支援
１. 職業奉仕・職場訪問は総本山知恩院移動例会
２. 公共イメージアップのための方策
　 一人一人が出来る事を探す－実践

　環境保全・ボランティア
１. 緑化フェア、ナイトウォークラリー活動は終了する。
担当委員の二人には姉妹クラブとの交流のあり方につ
いて考えてもらいたい。

○国際・財団委員会（国際奉仕・R財団・米山奨学）
今年度は豊島良次が国際奉仕
を担当させていただきます。
我がクラブでは昨年度、笠間
正二郎会長の御努力により桃園
百齢扶輪社との友好クラブ締結
式が無事終了しました。
今後は両クラブにより国際奉
仕活動が実行されるよう台湾の
文化や慣習等認識を深めたい。

　ロータリー財団
財団への寄付は大きく分けて次の三種類になる。
１. 年次寄付
２. 恒久基金寄付
３. 使途指定寄付

　米山奨学
なぜ外国人留学生を支援するのか
日本が戦後処理から復興へと向かい始めた 1952 年。東
京ロータリークラブで、海外、特にアジア諸国から優秀な
学生を日本へ招き、勉学を支援する奨学事業「米山基金」
の構想が発表されました。
寄付金の種類
１. 普通寄付金
２. 特別寄付金

■クラブ管理・運営委員会 武 田 　 敬   委員長

合唱・出席・スマイルの毎月当番表を修正して、来週、
担当者にお渡しします。

■スマイル委員会 廣 安 　 修   会  員

【会　員】
二 見 義 光 さん 暑い日が続きますが、水分を補給
し、元気に過ごしましょう。３委員長、卓話よろしく、
お願いいたします。
細 谷 浩 之 さん ３委員長、本日の卓話よろしくお
願いします。
鈴 木 光 雄 さん 暑い暑い、スマイル。
武 田 　 敬 さん 初孫が生まれました。19 日に初対
面に栃木県大田原に妻と行って来ます。
笠間治一郎 さん 来週より、いよいよ夏休みのスター
トです。一学期も無事終了できそうなので、夏休みはゆっ
くりと過ごしたいと思います。
片 岡 　 明 さん 暑い日が、続きます。皆さん御元
気そうで何よりです。
安 藤 昌 信 さん 新年度が始まりました。充実した
楽しいクラブの活動となるよう、お互いに努力して参り
ましょう。スマイル‼
笠 間 博 幸 さん ３委員長、本日の活動計画、よろ
しくお願いします。
紀 　 　 孝 さん 暑さにスマイルします。
露 木 泰 江 さん 先週の会長・幹事慰労会ありがと
うございました。今年度３委員長の活動計画、一年間が
んばって下さい。
笠間 正二郎 さん 先週は、会長・幹事慰労会、あり
がとうございました。三委員長、本日の卓話宜しくお願
いします。
比留川政彦 さん 暑くなりました。スマイル !
豊 島 良 次 さん 二見会長に成って３回目の例会に
成りましたが私は今日初めての例会出席と成りました。
どうぞ一年間よろしくおねがい致します。
加 藤 良 隆 さん 昨日は、新盆の棚

たなぎょう

経で伊東に行っ
て来ました。海が青く透明で温泉もありとてもいい所で
したが、眺めるだけでした。泊まりにすればよかった。
塚 原 吉 雄 さん 二見年度、新年なのに出席寂しい
例会ですね、出席委員会から会員に例会出席促して下さ
い。三委員長活動計画宜しくお願いします。
廣 安 　 修 さん 三委員長、一年間よろしくお願い
します。

今回スマイル ￥ 16,000
累　計 ￥ 36,000

■卓話（内容別掲載）  
　「活動計画について」

クラブ管理・運営委員長  武 田 　 敬 
奉仕活動委員長  安 藤 昌 信 
国際・財団委員長  豊 島 良 次 

○クラブ管理・運営委員会
１. 会長方針に沿って、クラブ運営を行います。
２. 管理面では委員会委員間の意思の疎通を欠くことのな


